

Auszug aus Schwetzingener Zeitung vom 27.01.2011



Lückenschluss: Das Areal entlang des Kreisels (links im Bild) soll nun bald bebaut werden – statt des seinerzeit geplanten Supermarkts sollen dort Arztpraxen und Appartements für Senioren, aber auch herkömmliche Wohnungen entstehen.

BILD: KYRBERG

Bewegung kommt nun auch in das Gebiet am Kreisverkehr im Neubaugebiet Nord-West, nachdem dieses Gebiet die letzte größere Baulücke im ansonsten schon sehr gut entwickelten Gebiet darstellt. Die Firma „BauLand!“ aus Schwetzingen konnte als Investor gewonnen werden – auf einem Areal von rund anderthalb Hektar sollen hier in Bälde schon die „Kurfürsten-Terrassen“ entstehen.

Vor allem Gebäude mit Betreutem Wohnen, aber auch Arztpraxen sollen hier zur ohnehin ursprünglichen, zur Willy-Brandt-Straße hin gewandten Seite geplanten Wohnbebauung entstehen. Aus den Reihen des Gremiums wurde die Ansiedlung eines Bäcker- oder Fleischereigeschäfts, vielleicht sogar eines kleinen Cafés angeregt. *wi*